

MEDIENMITTEILUNG

17. Juni 2019

EMBARGO 17.06.2019, 14:00

PostNetz

Die Post Bürglen zieht in die Gemeindeverwaltung

Die Post ersetzt ihre Filiale in Bürglen durch eine Filiale mit Partner in der Gemeindeverwaltung am Schulhausplatz 6. Kundinnen und Kunden können dort ab 16. September 2019 Postgeschäfte erledigen. Bis dahin bleibt die heutige Filiale in Bürglen unverändert in Betrieb.

Im September 2018 haben sich die Arbeitsgruppe des Gemeindeverbandes Uri und die Post darauf verständigt, dass die Poststellen in Schattdorf und Bürglen in Filialen mit Partner umgewandelt werden. Zusätzlich wird die Post in diesen beiden Gemeinden Kundinnen und Kunden in bestimmten Gebieten mit dem Hausservice bedienen. Seither ist die Post im Dialog mit den Behörden beider Gemeinden, um eine massgeschneiderte Lösung und geeignete Partner zu finden. In Bürglen haben sich die Post und die Gemeinde darauf verständigt, dass die Post ihre Dienstleistungen ab 16. September 2019 in der Gemeindeverwaltung anbietet, nachdem mit Gewerbetreibenden im Dorfkern keine Lösung gefunden werden konnte. Zusätzlich bedient die Post die Kundinnen und Kunden im Gebiet Feldli, Wyergasse, Riedisfeld, Obriedenstrasse, Walsermätteli, Riedertal, Gosmerbiel und Trudelingen mit dem Hausservice. Mit den Behörden von Schattdorf führt die Post den Dialog zum künftigen Angebot weiter.

Filialen mit Partner sind ein bewährtes Angebot

Das Angebot der Filiale mit Partner umfasst die täglich nachgefragten Postgeschäfte. So können Kundinnen und Kunden Briefe und Pakete ins In- und Ausland aufgeben und zur Abholung gemeldete Briefe und Pakete abholen. Einzahlungen lassen sich mit der PostFinance Card und allen gängigen Debitkarten bargeldlos erledigen. Mit der PostFinance Card sind Bargeldbezüge bis maximal CHF 500 möglich. Kundinnen und Kunden nutzen bereits an über 1000 Standorten in der Schweiz Filialen mit Partner. So auch in Flüelen und Attinghausen, wo bereits seit einiger Zeit die Postdienstleistungen in der Bäckerei Hauger respektive im Volg erhältlich sind. In Ortschaften mit einer Filiale mit Partner nimmt der Pöstler zudem Bareinzahlungen von Privatkunden an deren Haustüre entgegen. Um den Service «Bareinzahlung am Domizil» nutzen zu können, ist eine einmalige Registrierung beim Kundendienst der Post oder in einer Postfiliale erforderlich.

Hausservice: Postgeschäfte zu Hause erledigen

Im definierten Gebiet in der Gemeinde Bürglen profitieren künftig rund 200 Haushalte vom Hausservice der Post. Ob Briefe verschicken, Pakete aufgeben oder Einzahlungen tätigen: Die Post bedient Kundinnen und Kunden von Montag bis Freitag während den gewohnten Zustellzeiten direkt an der Haustüre. Kundinnen und Kunden zeigen dem Postboten mit einem Steckschild an ihrem Briefkasten, dass sie ein Postgeschäft erledigen möchten. Auf der nächsten Zustelltour klingelt die Botin oder der Bote an der Haustüre, um das Postgeschäft abzuwickeln. Dieses Modell nutzen Kundinnen und Kunden bereits an über 1300 Standorten in der Schweiz. Die Bevölkerung profitiert von diesem bequemen Service und die Postversorgung ist weiterhin vor Ort und in hoher Qualität gewährleistet.

Die Post informiert über das neue Angebot

Die Post informiert die Bevölkerung von Bürglen an zwei Informationstagen, am 27. Juni und 26. August 2019, im Detail über das neue Postangebot und beantwortet die Fragen Ihrer Kundinnen und Kunden.

Informationstage zum Postangebot in Bürglen:

Donnerstag, 27. Juni 2019 und Montag, 26. August 2019

07.30 - 11.30 und 14.30 - 17.30 Uhr

Filiale Bürglen, Klausenstrasse 143

Auskunft

Markus Flückiger, Verantwortlicher Kommunikation Mitte, 058 386 61 85, markus.flueckiger@post.ch